

142	UTBM service communication	L'Est Républicain	27 août 2015
		Audincourt et sa région	vie étudiante - job d'été

## Bart

# Jobs d'été



■ Florian et Louis, deux futurs ingénieurs.

Durant le mois d'août, Florian Hoffmann et Louis Maulet ont rejoint les services techniques de la commune, dans le cadre des emplois jeunes d'été. Deux jeunes gens qui se destinent au métier d'ingénieur par une voie différente et qui ont contribué par leur travail à l'entretien des espaces verts et à la signalisation au sol.

Florian Hoffmann, âgé de 18 ans, a obtenu son bac cette année avec la mention très bien ; il intégrera l'université de technologie Belfort Montbéliard (UTBM) à la rentrée dans le but de devenir ingénieur ergonomie design.

Le VTT, la plongée sous-marine, la lecture de BD et de

livres à suspens occupent les loisirs de Florian. Les projets de Florian quant à l'emploi de son pécule sont déjà définis : passer son permis moto et économiser pour subvenir à ses études.

Louis Mallet, 19 ans en octobre prochain, reçu au baccalauréat avec la mention bien en 2014, rejoindra Besançon à la rentrée pour effectuer sa seconde année de préparation. Si Louis a choisi d'être ingénieur, en revanche, la spécialité dans laquelle il effectuera son métier reste à déterminer. Ses passe-temps : jouer au tennis et le football. Prévoyant, Louis n'a aucune hésitation pour son pécule : l'économiser pour ses études.